

Pressemitteilung WEPA Gruppe

Arnsberg, 13.12.2021

Änderung im Aufsichtsrat der WEPA Gruppe

Friedrich Merz als Aufsichtsratsvorsitzender der WEPA Gruppe verabschiedet

Nach 13 Jahren Tätigkeit als Vorsitzender des Aufsichtsrats der WEPA Gruppe scheidet Friedrich Merz auf eigenen Wunsch zum 31. Dezember 2021 aus dem Gremium des Hygienepapierherstellers aus. Seine Nachfolge wird zu Beginn des neuen Jahres geregelt.

„In den vergangenen 13 Jahren hat Friedrich Merz als Aufsichtsratsvorsitzender viele wesentliche Entwicklungen unseres Familienunternehmens beaufsichtigt und begleitet. Im Namen des Vorstands, der Eigentümerfamilie und der weiteren Aufsichtsratsmitglieder danke ich ihm für sein langjähriges Engagement und die stets sehr gute Zusammenarbeit und wünsche ihm viel Erfolg für die Aufgaben und Projekte, die vor ihm liegen“, sagt Martin Krengel, Vorstandsvorsitzender der WEPA Gruppe.

„Mir hat die Begleitung der WEPA Gruppe als Aufsichtsratsvorsitzender viel Freude bereitet. Mit meinem Einzug als Abgeordneter in den Bundestag lege ich das Mandat wie angekündigt nun nieder und wünsche dem Familienunternehmen aus meiner Heimatstadt weiterhin eine erfolgreiche Entwicklung“, so Friedrich Merz.

Friedrich Merz war Ende 2008 in den Aufsichtsrat der WEPA Gruppe eingetreten und hatte das Aufsichtsratsgremium seitdem als dessen Vorsitzender geleitet.

Fotogalerie



Friedrich Merz scheidet nach 13 Jahren als Vorsitzender aus dem Aufsichtsrat der WEPA Gruppe aus.

Foto: Laurence Chaperon

Pressemitteilung WEPA Gruppe

Kontakt

WEPA Hygieneprodukte GmbH

Rönkhäuser Straße 26

D-59757 Arnsberg

www.wepa.eu

Unternehmenskommunikation

Tim Vormweg

T +49 (0) 151 1652 4742

E pr@wepa.eu

WEPA Gruppe

Die WEPA Gruppe ist ein zukunftsorientiertes europäisches Familienunternehmen, das auf die Herstellung und den Vertrieb nachhaltiger Hygienepapiere spezialisiert ist. WEPA bietet nachhaltige und innovative Hygienelösungen, die ein sicheres Hygienegefühl leisten und täglich zum Wohlbefinden von Millionen von Menschen beitragen. Mit 4 000 Mitarbeitenden produziert die WEPA Gruppe an 13 Standorten in Europa Hygieneprodukte wie Toilettenpapier, Handtuchpapier, Taschentücher und Servietten. WEPA gehört zu den drei größten europäischen Herstellern und ist Marktführer in der Herstellung von Hygienepapieren aus Recyclingfasern. Der Jahresumsatz liegt bei rund 1,3 Mrd. Euro. Im Consumer-Geschäftsbereich ist WEPA der Spezialist für die Handelsmarken der europäischen Einzelhändler. Der Geschäftsbereich Professional mit den Marken BlackSatino und Satino by WEPA steht für nachhaltige und professionelle Hygienelösungen, die zum Beispiel in öffentlichen Waschräumen, der Industrie, in Büros oder im Gesundheitswesen zum Einsatz kommen. Hauptsitz der WEPA Gruppe ist das nordrhein-westfälische Arnsberg.